



## **MEDIENINFORMATION**

Stans, 2. Februar 2024

### **Claudine Hunkeler wird neue Leiterin Soziales/Gesundheit und Zentrale Dienste**

**Die Abteilungen Soziales/Gesundheit und Zentrale Dienste der Gemeinde Stans werden neu organisiert und zusammengelegt. Geleitet wird der Bereich von Claudine Hunkeler.**

Um innerhalb der Gemeinde Synergien zu nutzen und somit Abläufe effizienter zu gestalten werden ab März 2024 die beiden Abteilungen Soziales/Gesundheit und Zentrale Dienste zusammengelegt. Die beiden Bereiche wurden bisher durch die Gemeindeschreiberin bzw. den Personalleiter geführt. Durch die Umstrukturierung können sich diese beiden auf ihre Aufgaben konzentrieren, ohne zusätzlich eine Abteilung zu leiten. Gleichzeitig werden die Sachbearbeitenden der Abteilungen entlastet, da die neue Abteilungsleiterin auch Sachbearbeitungsaufgaben im Bereich übernehmen wird. Für diese Aufgabe hat der Gemeinderat in Claudine Hunkeler die richtige Person gefunden. Die 50-jährige aus Niederwangen BE bringt eine breite Berufserfahrung mit. Mit verschiedensten Ausbildungen und Studien in den Bereichen Verwaltung, Betriebswirtschaft, Bildung, Sozialer Arbeit oder Organisationsentwicklung hat sie auch das nötige Fachwissen, um die beiden Bereiche neu zu organisieren und zu führen. Sie wird im Rahmen ihrer Funktion als Abteilungsleiterin auch Mitglied der Verwaltungsleitung.

«Mit Claudine Hunkeler haben wir eine neue Abteilungsleiterin gefunden, die mit ihrer breiten Erfahrung zusammen mit dem Team neue Strukturen und Prozesse innerhalb des Bereiches gestalten kann», freut sich Lukas Arnold, Gemeindepräsident, über die Stellenbesetzung. «Bereits während dem Auswahlverfahren hat Frau Hunkeler mit ihrer hohen Motivation und ihrem fundierten Fachwissen überzeugt.» Claudine Hunkeler tritt ihre Stelle am 18. März 2024 in einem Pensum von 80% an.

Rückfragen:

Lukas Arnold, Gemeindepräsident, +41 79 650 99 68  
erreichbar am 2. Februar 2024 von 10:00 bis 12:00 Uhr.